Mar del Plata, miércoles 8 de marzo de 1989 LA CAPITAL

Notas Sociales

Casamiento

En un acto civil a realizarse hoy a las 10.45 contraerá enlace la señorita María del Carmen Zubiarrain y el señor Julio César Cangiano, quienes posteriormente serán agasajados durante una reunión familiar.

Los Angelitos Jardineros

El Taller de Arte Infantil "Los Angelitos Jardineros" comunica que hoy, mañana y pasado serán tomadas las pruebas de maduración, debiéndose llevar los útiles elementales. Por su parte, el establecimiento otorgó medallas a Emiliano Coronel, Paola Genovese, Lorena Genovese, Antonino Solimeno, Andrea Quevedo y Agustina Dirrosi en mérito a haber asistido durante tres años a la institución.

Gimnasio Canillita

El Gimnasio Canillita comunica que está abierta la inscripción del gimnasio, sito en Moreno 3364, donde se dictan actividades como gimnasia aeróbica, modeladora, masculina con deportes y con elementos, para la tercera edad, destreza, escuela de deportes infantiles, voley, básquet, mini-voley, mini-basquet, taekwondo, aparatos, etc. Las clases están a cargo de las profesoras Marta Alvear,



Recordando los '50

Una creación de Raniero Gattinoni con reminiscencias de la abuela, los años '50 y elementos modernos. La tela, fundamental, sumamente trabajada. Silvana Moraza y Mercedes Novoa, para damas, los dias martes, jueves y sábados y de los profesores Sergio Giménez, Pablo Provenzano y Emilio Mentrasti para caballeros, los días lunes, miércoles y viernes. Mayores informes en Moreno 3364, primer piso, de 17 a 20, teléfono 4-2708.

Cena de confraternidad del hockey

La Asociación Marplatense del Patín Comité de Hockey, efectuó en dependencias del Club San Isidro una cena de confraternidad, que estuvo animada por el folklorista Chango Javier. Participaron además el cantor Carlos Restelli, Chango Gutiérrez, Paola Bordenabe y Gabriela González, Los Laser del Bombo y el guitarrista Sixto González.

Centro Apoyo Mujer Maltratada

"Nueva Dimensión" y el Centro de Apoyo a la Mujer Maltratada, adhieren a la evocación del Día Internacional de la Mujer y felicita a todas las mujeres en su día. Esperando que el mismo se constituya en signo de hermandad y solidaridad entre todas nosotras y deseando continuar juntas en el logro de reivindicaciones futuras.

Asociación de Lisiados Mar del Plata

La Asociación de Lisiados de Mar del Plata (ALMA) invita a sus socios y amigos al asado de camaraderia que será servido en su sede social de Ricardo Palma 1967, el próximo 12 del corriente a partir de las 13. Habrá entretenimientos, juegos y premios. Las entradas se encuentran a la venta en la secretaría pudiendo ser reservadas llamando a los teléfonos 79-0879, 2-2321, 2-8371, 3-3738 y San Martín 3262.

Parroquia Nuestra Señora de Fátima

La parroquia de Nuestra Señora de Fátima, sita en Alberti 1364 de esta ciudad, informa que durante el corriente mes se encuentra abierta la inscripción para la catequesis de Primera Comunión y Confirmación, de martes a viernes en el horario de 10 a 11.30 y de 18 a 19.30.

Escuela Municipal de Artesanías y Oficios Nº 2

En la Escuela Municipal de Artesanías y Oficios Nº 2 sita en la calle 12 de Octubre Nº 10.050 se encuentra abierta la inscripción para las especialidades de Carpintería, Instalaciones Eléctricas de Obra, Mecánica Automotor y Electricidad de Automotor. Los interesados que hubieran aprobado el ciclo primario, deberán dirigirse a la sede del establecimiento en el horario de 18 a 21.

Asociación Lengua Universal Esperanto

La Asociación Lengua Universal Esperanto de Mar del Plata que preside la señora Clara Pagani de Motta, felicita y agradece a la escultora Verónica Martínez de Perales, ejecutora del busto del creador de la Lengua Esperanto. Dr. Luis Lázaro Zamenhof, el primero emplazado en el país. El mismo se encuentra en la plazoleta sita en Diagonal Pueyrredón, entre Moreno y Catamarca. También rinden homenaje a todos los escultores del país por haberse celebrado el día 6 el Día del Escultor.